

Editorial

Estimado lector,

Llegando a otro período emblemático, el fin de año y la evaluación cuadrienal de los programas de posgrado por CAPES, consideramos una buena idea presentar nuestra Revista Gestão & Tecnologia, no solo su edición actual, sino también para compartir datos e información histórica de este periódico.

En este sentido, la Editoría tiene el honor de presentar una breve reseña de su história.

Fundada en el 2002 y en continuo trabajo con el apoyo de su patrocinadora, la Fundación Pedro Leopoldo, há publicado 51 ediciones, que abarcan 464 artículos, 35 informes técnicos y 35 trabajos de otra índole (reseñas, ensayos, pensatas y casos docentes), en un total de 2.267 trabajos presentados.

Considerando el período de 2017 a 2020, por lo tanto, en este cuatrienio, el número de presentaciones fue de 753, con 101 artículos brasileños, 70 extranjeros y 28 informes técnicos. Venían de países como Brasil, Estados Unidos, Irán y Argentina, entre otros. Durante este período se publicaron cuatro ediciones especiales, dos de las cuales solo incluyeron artículos de otros países y dos con autores extranjeros. En total hubo 30 artículos internacionales en estas ediciones especiales.

Como se indica en Clustermaps, del 10/2016 al 11/2020 la revista tuvo un total de 551.000 páginas vistas, provenientes de Brasil, Estados Unidos, Irán, Portugal, Argentina, India, España, Reino Unido y Alemania, por este orden, entre otros. 142 países. Sobre las entidades reguladoras e indexadoras, la revista presenta como referéncia 17 instituciones nacionales e internacionales.

Su política de ética se basa en las recomendaciones de Elsevier y COPE - Guías de mejores prácticas para editores de revistas.

Su equipo editorial incluye al Editor en Jefe, los Editores Asociados Nacionales, los Editores Asociados Internacionales, el Consejo Editorial y el Consejo Científico, ambos integrados por miembros nacionales e internacionales, además de más de 500 revisores ad hoc.

Por lo tanto, la evolución de este vehículo de divulgación científica y tecnológica en este período fue notable, considerando su inserción en el mundo de la publicación de trabajos de investigación académica. Inicialmente contemplando contribuciones de investigadores predominantemente de la región metropolitana de Belo Horizonte, evolucionó hacia un ámbito esencialmente dirigido al alcance nacional, y más recientemente insertado en entornos académicos internacionales.

Como se define en su propio título, "Gestão & Tecnologia" permite la presentación a las comunidades científicas y ejecutivas de trabajos desarrollados en el área amplia de la gestión, así como en el área de tecnología. Por lo tanto, es una revista con un amplio espectro de enfoques. Este perfil determina y fomenta la presentación de artículos científicos e informes técnicos orientados a la diversidad, en términos de orígenes institucionales y métricas de estudio epistémicas, teóricas, metodológicas, tecnológicas e innovadoras. Investigadores de las más diversas instituciones brasileñas han presentado a la comunidad científica, a través de esta revista, sus contribuciones al avance del conocimiento en sus respectivos campos de actividad.

Así, en consonancia con su propósito ya consolidado de contribuir al desarrollo científico y tecnológico, nuestra misión es seguir evolucionando como fuerza viva en la academia brasileña. Es en este sentido que vemos nuevas fronteras en la integración institucional con investigadores, evaluadores y agencias reguladoras y de apoyo. También reiteramos el propósito de priorizar la difusión de publicaciones que aborden temas y metodologías



innovadoras, que contribuyan de manera efectiva al avance del conocimiento. Además, declaramos la priorización de trabajos que presenten aportes integradores de investigaciones e investigadores de diversas instituciones del ámbito brasileño e internacional

Reafirmando su propósito, la Revista Gestão & Tecnologia, para esta Editoría, expresa su satisfacción y honor al presentar a las comunidades científicas de las más diversas partes del mundo el volumen 20, número 4, de 2020. Contiene contribuciones sustanciales, robustas, consistentes e importantes y oportunas, proporcionada por investigadores, con el objetivo de contribuir a la evolución del conocimiento en los fundamentos críticos de la ciencia de la gestión. Son artículos que desafían efectivamente el statu quo de cada frontera abordada, en las dimensiones de teorías y metodologías. En este sentido, queremos agradecer a los autores que creyeron en los propósitos de esta revista, enviando sus artículos de acuerdo con los criterios y procesos de publicación. Así, con estos aportes a la literatura académica, expresamos nuestro agradecimiento a todos los autores, lectores y, en especial, a la FPL Educacional. A la espera de contribuciones en forma de envío de artículos, evaluaciones serias y coherentes con los propósitos de esta revista, referencias a sus alumnos y amigos, así como críticas colaborativas, renuevo mis deseos de buena lectura y excelentes reflexiones.

José Edson Lara, PhD - Editor jefe http://orcid.org/0000- 0001-6120-075X